

## Raritäten auf der Ega



**Erfurt.** Andreas Händel, auch bekannt als Mister Hepatica, verkaufte auf der Raritätenbörse auf der Ega nicht nur Lerchensporn (Foto) und viele andere Besonderheiten, etwa den Galanthus pli-

catus Trympostor – also das Pagodenschneeglöckchen, sondern hielt auch Fachvorträge. Die Börse „Schätze unterm Schnee“ lockte wieder viele Gartenexper-

ten an. Ein großer Teil stand gleich zur Eröffnung parat, „heute früh war vor meinem Verkaufstisch eine Mauer aus Menschen. Ich wurde richtig geplündert“, berichtet Andreas Händel.